

François Manciaux

Le Récit d'une âme



« Ne pas oublier de s'obliger sans cesse à tout regarder sous un angle différent. Le monde est différent vu de mon bureau, vous ne croyez pas ? Venez voir vous-même, venez même si cela paraît inutile ou bête, ne laissez pas les autres décider pour vous, c'est à vous de décider. Trouvez votre propre voie. »

Robin Williams
(le cercle des poètes disparus)

Je m'appelle Eloa, je suis une Âme, d'essence divine, incarnée ou plutôt, connectée, en ces jours d'Éveil collectif, en la personne de Jack.

Il vit dans le sud-Ouest de la FRANCE. Mais ceci n'est pas très important.

Chacun a une histoire différente et qui lui appartient.

Je vais plutôt, essayer par l'intermédiaire de Jack de transmettre un résumé d'informations, que vous serez libre d'accepter ou de rejeter, mais l'intérêt est de pouvoir se poser des questions, d'élargir sa vision des choses, des événements et surtout lâcher prise.

Bonne lecture à vous tous.

Aloha.

Qui sommes nous ?

D'où venons nous ?

En tant qu'âme, nous vivons éternellement, nous sommes « pure conscience » créatrice semblable à la supra-conscience infinie, nous sommes la vie la plus proche de la Source, nous ne faisons qu'un avec elle. Nous nous incarnons en nous connectant aux diverses consciences, depuis la nuit des temps pour créer des mondes différents et les faire évoluer.

Nous sommes égaux et libres et agissons avec sagesse, nous n'avons pas besoin de nous incarner pour apprendre une quelconque leçon ou souffrir pour évoluer, nous sommes déjà à l'image de l'infinie sagesse et source de toute vie dans les différents univers.

Il n'y a pas de hiérarchie entre nous, cela fait partie de l'ego, du mental humain.

Alors !

Allons-nous longtemps accepter cet état de « rats de laboratoire » dans lequel est maintenue l'humanité ? Et si nous disions stop, on ne joue plus ? La résistance passive est la plus difficile à gérer pour les Maîtres de cérémonie. Ils donnent des ordres, ils disent ce qu'il faut faire et ne pas faire, mais il n'y a aucun effet, aucune suite. L'inertie, la « passivité active » déconcerte. Pour saboter un système, la moindre des choses est de ne pas collaborer avec, de ne pas le nourrir...

Vous n'en avez pas assez des mots en « tion / sion » pièges à « cions » : réincarnation, vaccinations, éducation (dressage/formatage), reproduction, élections, consommation, taxation, exploitation, imposition, contraventions, coercition, répression, éviction, élimination... Si l'on résume une vie ainsi, toute l'absurdité de la... situation apparaît...

Nous entrons dans la vie sans nous souvenir d'où nous venons et nous nous comportons comme si nous avions l'éternité devant nous, alors que nous savons très bien que tout ici est éphémère ! Ah, c'est vrai, nous travaillons pour nos enfants, pour les générations futures ! Mais en vérité, tout est fait pour que le commun des mortels n'ait plus rien « en partant », tout doit revenir aux grandes familles qui